



Franchesse

Pas d'autre mandat pour le maire

Isabelle Desurier-Lafleurie fait le bilan à Franchesse. Elle ne reprendra pas son siège de maire, mais elle conduira toutefois la liste aux élections municipales.

Isabelle Desurier-Lafleurie, maire de Franchesse, a présenté ses vœux à la population. Une dernière pour elle puisqu'elle ne briguera pas un nouveau mandat aux prochaines élections, même si elle devrait être tête de liste. À l'aide d'un diaporama, elle a présenté la commune: associations, commerces, artistes, hébergeurs, activités, acteurs économiques... et un instantané de l'année 2013.

« Pas un village fantôme »

« Nous ne sommes pas une cité-dortoir, un village fantôme mais nous devons rester actifs et vigilants sous peine de nous éteindre à petit feu. C'est là toute la difficulté d'être élu dans nos petits bourgs » a-t-elle déclaré. À Franchesse, on n'a pas de budget important mais on a des bonnes volontés ». Et pour mieux communiquer sur ce qui s'y passe, un site Internet, régulièrement mis à jour, a été créé. Enfin, à l'occasion de ces ultimes vœux, Isabelle Desurier-Lafleurie a tenu à adresser tous ses remerciements au personnel communal mais aussi aux



Isabelle Desurier-Lafleurie: « A Franchesse, on n'a pas de budget important, mais on a des bonnes volontés ».

conseillers municipaux et à leur famille, ainsi qu'à la sienne, car souvent sollicités, la vie privée s'en ressent forcément. Enfin, les nouveaux habitants ont été présentés et les prix ont été remis aux lauréats du concours des maisons et fermes fleuries 2013.

MAURICE DUPÉRAT (CLP)

La place de la mairie change de nom

La place de la mairie sera appelée, dorénavant, place Marguerite Chanier, du nom de la première femme maire de la commune de 1983 à 1989 et la place de l'église, place Françoise Clémence, du nom de celle qui prit la tête des femmes qui repoussèrent les ouvriers venus démolir l'église en 1791.